

## Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels

1. Den Beschluss-Nr. 363-36/2007 vom 15.01.2007 zur Verkehrsanlagenplanung Klosterstraße Variante 1 aufzuheben.
2. Die im Sachstandsbericht beschriebene Variante 1 B des Gestaltungskonzeptes zur Verkehrsanlagenplanung in der Klosterstraße als Grundlage für die weitere ingenieurtechnische Planung zum Ausbau der Klosterstraße zu bestätigen.

R i s c h  
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 2	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 13	dagegen: 0	Enth.: 0

---

Rauner  
Ausschussvorsitzender